
Nach Ausführung von Herrn Raubach hätten nach altem Recht Haushaltsreste gebildet werden 
können. Im Jahresabschluss 2008 wäre dies aber nicht sinnvoll gewesen, weil in jedem Fall im 
Finanzplan Mittel hätten bereit gestellt werden müssen. Es würde seitens der Verwaltung 
vorgeschlagen, die bereits begonnen Maßnahmen neu in den Ergebnis- und Finanzplan 
aufzunehmen. 


